septembre (jour de la grande procession), Mgr Dwyer, évêque de Maitland, Nouvelles-Galles-du-Sud, Australie. La voici.

Cable. 11—9—1910.

Muswell Brook, N. S. W. (New South Wales).

Archevêque de Montréal,

L'évêque de Maitland et les catholiques de Muswell Brook se réjouissent et envoient leurs félicitations.

A ce cablogramme, à la date du 3 octobre, Mgr l'archevêque a répondu par la lettre expressive que nous sommes honorés de reproduire *in-extenso*.

A Sa Grandeur Mgr Dwyer, Evêque de Maitland, Australie.

Monseigneur,

J'ai reçu, à la fin de notre congrès eucharistique, le télégramme par lequel Votre Grandeur me faisait savoir qu'à nos antipodes des frères s'unissaient à nous d'esprit et de coeur pour glorifier Jésus-Hostie. Et je tiens à vous dire combien j'ai été touché de cette délicate attention de votre part et à vous exprimer toute ma reconnaissance.

Il nous a été particulièrement agréable de posséder au milieu de nous pendant nos fêtes eucharistiques un si digne représentant de l'Océanie, Mgr Redwood. J'ai voulu lui témoigner notre joie en l'invitant à pontifier à une de nos cérémonies les plus imposantes : la messe de minuit à Notre-Dame.

Je ne saure poublier ces gages de précieuses sympathies qui nous sont ainsi venus de l'Océanie; et s'il m'était donné un jour d'aller en personne dire à nos frères de là-bas combien nous avons su les apprécier, j'en bénirais Dieu.

Veuillez agréer, Monseigneur, avec mes meilleurs voeux, l'expression de mon fraternel dévouement.

PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

LETTRE

PAUL B APOSTO

Au clerge et à to tion en

Nos très

Les oce

nous ont ple désirior
Ce Conslongtemps
vivons encont pris pasouvenir?
comme de
le plus inti
"Nous avenous rêvio

rances. On

décerné un

de joie.

Les jours du monde e miers jours les plus bea cérémonies d'études eu dles religieu du monde, touchant d